















menghindari investor yang kecewa akibat balik modal yang relatif lama atau bahkan mengalami kerugian yang secara terus-menerus.

d. Nasabah

Penelitian ini diharapkan juga memberikan informasi kepada nasabah atau masyarakat umum yang akan melakukan simpanan, baik berupa tabungan ataupun deposito. Hal ini untuk menghindari kebangkrutan yang sewaktu-waktu dialami oleh pihak bank dimana dapat menyebabkan kerugian pada nasabah yang bersangkutan.

e. Akademisi

Dalam penelitian yang dilakukan ini diharapkan bisa membagikan pengetahuan dan informasi kepada peneliti-peneliti yang ingin meneliti topik sejenis. Semoga penelitian ini bisa membantu sebagai sebuah referensi untuk mengembangkan penelitian-penelitian yang semakin baik.

## 1.5 Sistematika Pembahasan

Bagian sistematika pembahasan akan menguraikan isi serta pembahasan secara umum dari materi yang akan dimuat dalam penelitian yang disusun pada berikut ini:

### BAB I PENDAHULUAN

Dalam bab pertama ini akan dijelaskan mengenai latar belakang, urgensi di dalam penelitian, pertanyaan, tujuan, serta manfaat dari penyusunan penelitian ini.

### BAB II KERANGKA TEORETIS DAN PERUMUSAN HIPOTESIS

Pada bab ini diuraikan secara sistematis tentang penelitian-penelitian sebelumnya serta juga mencakup teoritis dan perumusan hipotesis-hipotesis penelitian yang akan dibuat.

### BAB III METODE PENELITIAN

Pada bab tiga ini dijabarkan tentang objek penelitian, variabel yang dipakai, metode-metode dalam mengumpulkan serta analisa data.

### BAB IV ANALISIS DAN PEMBAHASAN

Dalam bab empat ini akan menampilkan semua hasil uji data tentang variabel internal dan eksternal yang telah dirangkum dari laporan publikasi



perbankan tiga provinsi di Indonesia yang dilakukan memakai program *software Statistical Product and Service Solution (SPSS)* dengan *Eviews*.

## BAB V KESIMPULAN, KETERBATASAN, DAN REKOMENDASI

Pada bab terakhir ini akan memuat tentang kesimpulan berdasarkan hasil analisis uji data dengan pembahasan, keterbatasan dalam penelitian, rekomendasi serta saran penulis kepada penelitian yang selanjutnya.